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SECRETARIA  

Dª. Anunciación Pérez García 

 

 

     En la ciudad de Ávila, siendo las trece horas y siete 

minutos del día veintidós de julio del corriente se reúne de 

forma on-line, bajo la Presidencia del Teniente de Alcalde 

Delegado, D. José Ramón Budiño Sánchez, la Comisión Infor-

mativa de Cultura, Educación y Deportes, con objeto de 

celebrar sesión ordinaria, para tratar los asuntos 

comprendidos en el orden del día, emitiéndose los siguientes 

 

 

DICTÁMENES 

 

 

1º.- APROBACIÓN ACTA SESIÓN ANTERIOR 

 

A propuesta de la Presidencia, fue aprobada, por 

unanimidad de los miembros presentes, el acta de la sesión 

anterior celebrada el día 17 de junio del corriente, con la 

salvedad de modificar en el último párrafo del punto 3º del 

orden del día “Festejos Taurinos” la puntualización de Dª. 

Jacqueline Martín manifestando que quiso decir bovino en 

lugar de ovino.  

 

  



 

2º.- ENSEMBLE ORQUESTA SINFÓNICA DE CASTILLA Y LEÓN 

  

 Por la Presidencia fue dada cuenta de que el día 25 de 

julio, a las 21,30 h., en el Centro de Congresos y 

Exposiciones “Lienzo Norte” tendrá lugar el concierto de un 

Ensemble de la Orquesta Sinfónica de Castilla y León, al que 

se accede con invitación. 

 

 Suficientemente debatido, por la Presidencia se somete a 

aprobación, la realización del Concierto del Ensemble de la 

Orquesta Sinfónica de Castilla y León, siendo dictaminado, 

favorablemente, por unanimidad de los miembros presentes, así 

como el presupuesto de realización del mismo que asciende a 

la cantidad de 3.690,44 €, de los cuales 3.629,94 € son en 

concepto de alquiler y 60,5 € en cartelería. 

 

 D. Josué Aldudo reitera su opinión con respecto a los 

actos que realiza el Ayuntamiento en el Centro de Congresos y 

Exposiciones “Lienzo Norte” que si se financia por parte del 

Ayuntamiento con la cantidad de 175.000 € anuales, el 

Ayuntamiento debería tener acceso al uso gratuito de las 

salas en algún evento. 

  

 

3º.- LA NOCHE DEL PATRIMONIO 

 

 Por la Presidencia fue dada cuenta de que dentro de la 

programación de La Noche del Patrimonio que tendrá lugar el 

día 12 de septiembre, tendremos el espectáculo “Mulïer” a 

cargo de la compañía Maduixa, en el Corralón de Carmen 

Pedrosa (patio del Episcopio), a las 22,30 h., con entrada 

libre hasta completar el aforo. 

  

 Suficientemente debatido, por la Presidencia se somete a 

aprobación, la celebración del espectáculo “Mulïer” a cargo 

de la compañía Maduixa, siendo dictaminado, favorablemente, 

por unanimidad de los miembros presentes, así como el 

presupuesto de realización del mismo que asciende a la 

cantidad de 2.136,30 €, de los cuales 2.100 € son en concepto 

de sonorización e iluminación y 36,30 € en la realización del 

taquillaje. 

 

 

4º.- ADENDA CONVENIO RED TEATROS PRIMER SEMESTRE Y CAMBIO 

ACTUACIÓN TITIRIMUNDI 

 

 Por la Presidencia se dada cuenta de que se ha firmado 

una Adenda al Convenio entre la Consejería de Cultura y 



 

Turismo de la Junta de Castilla y León y el Ayuntamiento de 

Ávila para la realización de la programación de la Red de 

Teatros del primer semestre en el segundo semestre; así como 

que una vez firmada la misma la organización de Titirimundi 

nos ha comunicado la imposibilidad de que la compañía 

Plansjet viaje a España siendo sustituida por Alex 

Marionettes. 

 

 Suficientemente debatido, por la Presidencia se somete a 

aprobación, las nuevas fechas para las actuaciones de la Red 

de Teatros durante el segundo semestre, así como el cambio de 

la compañía Plansjet por Alex Marionettes, siendo 

dictaminado, favorablemente, por unanimidad de los miembros 

presentes, así como el cambio de  presupuesto por el nuevo 

espectáculo que asciende a 968 € IVA incluido, en lugar de 

1.331 € que costaba Plansjet. 

 

 

5º.- PROPUESTA PARA DEDICAR LA INSTALACIÓN DENOMINADA 

MULTIUSOS “ANTONINO DEL POZO” Y SU ANEXO EXTERIOR EN LA ALDEA 

DEL REY NIÑO A LA PRÁCTICA DEL TIRO CON ARCO Y OTRAS 

ACTIVIDADES 

 

 A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, por unanimidad de los miembros presentes, 

aprobar dedicar la instalación denominada Multiusos “Antonino 

del Pozo” y su anexo exterior de la Aldea del Rey Niño a la 

práctica del tiro con arco y otras actividades, con la 

salvedad de modificar el nombre del Centro Multiusos de 

Antonio del Pozo por Antonino del Pozo, al ser su correcta 

denominación. 

 

  

6º.- ASUNTOS DE PRESIDENCIA 

 

1º.- DECORACIÓN NAVIDEÑA 2019/20 

 

 Por la Presidencia fue dada cuenta de que la 

factura del alquiler de la bola de Navidad que se instaló en 

la Plaza del Mercado Chico asciende a la cantidad de 2.750 € 

por lo que se procederá a su abono. 

 

2º.- SOLICITUD FAVA 

 

     Por la Presidencia fue dada cuenta de la solicitud 

formulada por la FAVA para la cesión gratuita del Auditorio 

Municipal de San Francisco, el día 30 de junio, para la 

celebración de una asamblea extraordinaria para la elección 



 

de la nueva Junta Directiva, por lo que se procederá a su 

cesión ya que cumple los requisitos exigidos.  

 

  



 

3º.- CONTRATO MENOR ACTUACIONES BARRIOS ANEXIONADOS 

AGOSTO 2020 

 

 Por la Presidencia se dio cuenta de que se va a 

realizar la contratación mediante contrato menor de las 

actuaciones de los días 7, 8, 9, 14, 15, 16, 21, 22 y 23 de 

agosto, en los barrios anexionados, por importe de 18.000 € 

IVA incluido. 

 

 D. Josué Aldudo solicita que se especifiquen 

claramente las actuaciones que realizarán en Vicolozano y en 

Brieva para evitar malentendidos; a lo que le contesta el 

Concejal de Cultura que se buscará el consenso entre los dos 

barrios. 

 

 

7º.- RUEGOS Y PREGUNTAS  

 

     Por la Presidencia se da la palabra a la representante 

de Ciudadanos, Dª. Julia Mª Martín, que pregunta: 

 

- Si tienen previsto trasladar de fecha las ferias del 

libro y del disco; a lo que le contesta el Concejal 

de Cultura que la del disco se realizará los días 19 

y 20 de septiembre y que la del libro tenía pensado 

realizarla en la misma fecha, pero no es adecuada 

para las librerías ya que están en plena campaña de 

venta de libros de texto; rogando Dª. Julia Mª Martín 

que no se olviden de ellos.  

 

 Por la Presidencia se da la palabra al representante del 

PSOE, D. Josué Aldudo, quien plantea las siguientes 

cuestiones: 

 

- Manifiesta que sería una buena ocasión realizar la 

feria del libro en las fiestas de la Santa; a lo que 

le contesta el Concejal de Cultura que están abiertos 

a celebrarla cuando los libreros lo deseen. 

- Solicita que se realice un informe con el público que 

asistió al Festival Taurino, poniéndolo en relación 

con el aforo máximo permitido y si se llegó al mismo; 

a lo que le contesta la Presidencia que hablará con 

la empresa para preguntarle los aforos porque 

considera que de una actividad privada no se puede 

hacer un informe técnico. D. Josué Aldudo asevera que 

su pregunta viene relacionada con un artículo 

aparecido en una revista taurina en la que el 

empresario manifiesta que no estaba satisfecho con la 



 

asistencia a los espectáculos, por lo que le gustaría 

conocer cuántas personas asistieron cada día y cuál 

era la ocupación máxima que se podía cubrir; a lo que 

le contesta la Presidencia que se informará a través 

de la empresa. 

- Pregunta en referencia al contrato de limpieza de los 

edificios municipales y más concretamente en lo que 

se refiere a la Ciudad Deportiva Municipal y la razón 

de que se siga facturando la limpieza de dos 

edificios que ya están demolidos, si es porque se ha 

incrementado en el resto de edificios o por un error. 

- Asimismo manifiesta el deterioro del firme del carril 

bici a Urraca Miguel, así como que habría que 

desbrozar; a lo que le contesta D. Juan Carlos 

Corbacho que el desbroce se realizará en los próximos 

días. 

- Solicita el plan de viabilidad realizado por 

profesores de la Escuela de Música para impartir las 

clases telemáticamente; a lo que le contesta la 

Presidencia que se le hará llegar. 

- Considera que el Ayuntamiento debería ponerse en 

contacto con la Dirección General de Educación para 

elaborar un mapa de espacios de los que disponga el 

Ayuntamiento para poder ubicar en su caso aulas si 

fuera necesario en función de las circunstancias 

relacionadas con el Covid 19 al inicio del curso. 

  

Por la Presidencia se da la palabra a la representante 

del PP, Dª. Jacqueline Martín, que se interesa por los 

siguientes temas: 

 

- Pregunta por qué se ha cancelado Ávilacine; a lo que 

le contesta el Concejal de Cultura que la intención 

es que se celebre a finales de septiembre, pero 

habría que sacar un contrato menor y tiene pendiente 

una reunión con los organizadores porque se han 

producido una serie de equívocos. 

- Se interesa por el motivo por el qué el Polideportivo 

Municipal de San Antonio está cerrado en el mes de 

julio; a lo que le contesta el Concejal de Deportes 

que se van a realizar una serie de obras y por eso 

está cerrado. 

- Pone en conocimiento de la Comisión las quejas que se 

producen por el uso del campo de fútbol de la Avenida 

de la Inmaculada; a lo que le contesta la Presidencia 

que la única solución es instalar una red. 

- Pregunta por las condiciones que debe cumplir el 

terreno de juego de conformidad con lo que establece 



 

la Federación de Fútbol y la nueva categoría del 

Colegio Diocesanos; a lo que contesta la Presidencia 

que mañana se reunirán con ellos y verán cómo se 

puede adaptar a lo que establece la Federación. 

- Se interesa por si se van a realizar exenciones de 

tasas como consecuencia de la no utilización de las 

instalaciones; a lo que contesta la Presidencia que 

se está estudiando por los servicios económicos la 

viabilidad, considerando que se han tenido menos 

ingresos y con motivo del Covid se han producido más 

gastos. Los mantendrá informados. 

- Pregunta si se ha pagado ya la indemnización por la 

suspensión del Concurso Hípico el año pasado; a lo 

que le contesta el Concejal de Deportes que los 

17.548,82 € a los que ascendía la indemnización se 

abonaron el 10 de marzo. 

- Manifiesta que no está colgada en la web del 

Ayuntamiento el acta de la Comisión de Cultura del 

mes de diciembre. 

- Pregunta si el presupuesto para la realización de los 

microconciertos va a salir de la partida de la hípica 

tal como ha manifestado el Alcalde; a lo que contesta 

la Presidencia afirmativamente, ya que cuando se 

suspendió la hípica se dijo que el dinero se 

dedicaría a paliar las consecuencias del Covid y su 

grupo entiende que incentivar e impulsar la 

hostelería entra dentro de esos supuestos; replicando 

Dª. Jacqueline Martín que su grupo considera que 

hubiera sido mejor que ese dinero se hubiera 

invertido en el deporte o en ayudas sociales y el 

dinero de los microconciertos haberlo sacado del 

presupuesto de fiestas. A lo que contesta la 

Presidencia que también se ha cogido dinero de 

fiestas y que para su grupo reactivar la economía 

abulense es una prioridad. 

 

 

Y no habiendo más asuntos a tratar, se levantó la sesión 

por la Presidencia, en la fecha que consta en el 

encabezamiento, siendo las trece horas y cincuenta minutos 

del día al principio indicado, de todo lo cual, yo, la 

Secretaria, doy fe. 

 

   Vº. Bº.               Ávila, 22 de julio 2020 

EL PRESIDENTE                La Secretaria Comisión 

 

 


